

Ressort: Entertainment

Salma Hayek mag ihren Körper nicht

Los Angeles, 09.08.2013, 07:32 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Salma Hayek ist mit ihrem Körper nicht zufrieden. "Ich muss mir Kleider suchen, die mich schlanker erscheinen lassen", sagte die 46-Jährige gegenüber der Illustrierten "Bunte".

"Ich habe keinen tollen Körper, aber wenn das alle glauben, bedeutet das wohl, dass ich eine gute Schauspielerin bin", so Hayek weiter. Die gebürtige Mexikanerin habe sich immer gewünscht, größer und weniger kurvig zu sein. Nachdem sie mit ihrem Mann Francois-Henri Pinault zusammenzog, entdeckte sie außerdem ihre Lust am Kochen. "Ich liebe die französische Küche und den Rotwein", verriet Hayek. "Ich liebe es, zum Markt zu gehen und mir von den Händlern das beste Obst und Gemüse empfehlen zu lassen." Derzeit ist Hayek mit "Kindsköpfe 2" im Kino zu sehen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-19248/salma-hayek-mag-ihren-koerper-nicht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619